

PlantaDoce.

Empresa

Novartis invierte 97 millones de euros en la investigación de nuevos tratamientos

La compañía impulsó 220 ensayos clínicos en España durante 2020, el 60% de ellos en fases tempranas. Estas pruebas han contado con la participación de 2.375 pacientes a escala nacional y 178 en el extranjero.

PlantaDoce
19 may 2021 - 11:55



Apuesta por la innovación. Novartis reafirma su compromiso con la investigación científica y el **desarrollo de nuevos tratamientos a través de una inversión de 97 millones de euros**. Durante el año pasado la empresa impulsó 220 ensayos clínicos en España, el 60% de los cuales en fases tempranas de la investigación.

Estas pruebas han contado con la participación de **2.375 pacientes a nivel nacional**, mientras que 178 de ellas dieron lugar en el extranjero. El pasado mes, la empresa se alió con la farmacéutica Roche para reutilizar el tratamiento Actemra en personas con Covid-19.

PlantaDoce.

A pesar de las dificultades derivadas de la pandemia, Novartis ha seguido apostando por la investigación y **ha mantenido el programa de ensayos clínicos planificado este año**, implicando a profesionales y pacientes.

Novartis ha apostado por acciones formativas y divulgativa sobre los ensayos clínicos mediante iniciativa propias

En esta línea, la apuesta de futuro de la compañía suiza se centra en el impulso de la innovación científica mientras se apoya la digitalización y el análisis masivo de datos. Estas innovaciones se ven reflejadas en el **apoyo a la telemedicina o la monitorización de los pacientes desde su domicilio**, unas novedades que permiten personalizar la investigación a medida de los pacientes.

A su vez, Novartis ha apostado por acciones formativas y divulgativa sobre los ensayos clínicos mediante iniciativa propias. Un ejemplo de ello es *Reimagina la ciencia*, un programa educativo desarrollado con el Parc Científic de Barcelona y Big Van Ciencia. El **objetivo de este proyecto es llevar a las aulas los ensayos clínicos y la investigación.**

Novartis es una compañía farmacéutica y biotecnológica con sede en Suiza. Su facturación alcanzó en 2020 los 40.115 millones de euros. **La empresa nació a partir de la fusión entre Cibba-Geigy y Sandoz en 1996.** La empresa se centra en tres frentes: medicamentos innovadores, cuidado de la visión y medicamentos biosimilares y genéricos.